

NEICAC Consejo de política

17 de septiembre, 2024

Se celebró la reunión del Consejo de política de septiembre por Zoom. Los participantes incluyen Kerry (New Hampton), Catherine (Oelwein), Jordan (Guttenberg), Alex (Monona), Kaitlyn (Oelwein A), Ashley (West Union), Sara (WU), Peyton (EHS), y Martin Ahrndt (empleado).

Se declara abierta la sesión a las 18.30 horas y se tomó lista. Se les dio la bienvenida a los nuevos miembros presentes del Consejo.

Una moción para aprobar el acta de la reunión celebrada en agosto, fue propuesta por Catherine G. y secundada por Kaitlyn E. Se aprobó la moción.

El reportaje de la directora

Cambios de personal: Se contrató a Jerrilyn Campbell como la Decorah Co-Teacher y un candidato ha aceptado el puesto de Waverly Teacher. También se han aceptado las ofertas para New Hampton Co-Teacher y uno de los dos puestos de 30-hour Oelwein.

Presupuesto: Se revisaron los informes presupuestarios de Head Start y Early Head Start. Los dos programas están bien encaminados para esta época del año.

Matrícula: Martin revisó los informes de inscripción de Early Head Start y Head Start. Los dos programas están a la máxima inscripción. Como tenemos nuevas familias que vienen al programa y otras que se van del programa, las cifras continúan a fluctuar diariamente. Martin también revisó el informe de asistencia de agosto. Todas las aulas están encima del 85% para días de contacto en agosto.

Wrap Around: Trabajamos en verificar familias idóneas. Podemos recibir fondos para 145 familias y esperamos alcanzar esa cifra. La verificación del empleador puede demorar el proceso. Actualmente estamos a 82.

Año escolar 2024-2025: El nuevo año escolar está en proceso. Al principio del año, los empleados ayudan a los chicos a adaptarse al regreso a la escuela y sentirse cómodos en la rutina diaria. Estuvimos mucho tiempo enfocándonos en lo socio/emocional y habilidades de amistad.

Instrucción del programa: Se revisó el Program Instruction (La instrucción del programa) con respeto al Final Rule (regla final) en Supporting the Head Start Workforce and Consistent Quality Programming (Apoyar el total de trabajadores de Head Start y la calidad y la regularidad de la programación). La regla actualiza los Performance Standards (normas de rendimiento) de Head Start para aumentar el apoyo y la estabilidad para el total de trabajadores de Head Start. También mejora la calidad de servicios.

Se revisaron el reportaje de CACFP (CACFP es un programa de alimentos para niños y adultos) de agosto y el reportaje de comidas y bocadillos. Se revisó las facturas de las tarjetas de crédito. Se encontró todo en orden.

Nuevos asuntos

Elección de dirigentes: La elección de dirigentes tendrá lugar durante la reunión en octubre. Martin motivó a los nuevos miembros y a los que vuelven, a considerar un puesto.

Reconocimiento de miembros del consejo: Se reconoció a los miembros que se van del Consejo, para su servicio en el consejo de ECP. ¡Les agradecemos por su servicio y dedicación a los programas de Head Start y Early Head Start!

Los reportajes de las aulas

EHS	Postville Market, Osborne Nature Center
Cresco	Cresco trabajan en rutinas, reglas del aula, y como ser un buen amigo. Los niños han disfrutado de cocinar en el aula.
Decorah	Estamos adaptándonos a la nueva aula (y el nuevo edificio) en Sunflower, el nuevo centro en Decorah. ¡Nos encanta! Como la mesa de agua está completo, tenemos la oportunidad de investigar el Discovery Center (Centro de descubrir) esta semana. Los niños van bien con la rutina y el horario. Continuaremos el estudio del comienzo del año por unas semanas más. Preparamos el estudio de árboles así que podemos observar los cambios de los árboles a lo largo de la estación.
Guttenberg	No hay reportaje.
Monona	La próxima semana completaremos el estudio del comienzo del año. ¡Estamos trabajando en habilidades de amistad y disciplina! Preparamos para el estudio de árboles. También los estudiantes exploran con pintura y pintar.
New Hampton	Hacemos un estudio del comienzo del año y conocemos a nuestros nuevos compañeros de clase. Hemos disfrutado encontrar diferentes lugares en nuestra escuela y nos encanta jugar en el parque infantil rojo.
Oelwein A	Trabajamos en el estudio del comienzo del año. También un gran enfoque es usar el baño y volverse más independiente. Disfrutan muchos juegos con los dedos a lo largo del día.
Oelwein B	Hacemos un estudio del comienzo del año. Aprendemos de las expectativas, las rutinas, la amistad, las habilidades, y los sentimientos. Celebramos homecoming (reunión de antiguos amigos) esta semana con días de disfraces y una banda de marcha. Vamos a visitar la cancha de fútbol americano y miraremos a las animadoras y la banda de marcha.
Oelwein CD	Esta semana hacemos cosas con el muñequito de jengibre. Vamos a dar un paseo para ver si lo podemos encontrar. También vamos a hacer nuestros propios muñequitos de jengibre y averiguar qué pasa si hubiera saltado al agua. También vamos a explorar la cancha de fútbol americano y mirar el show móvil de porristas.
Postville A	Estamos trabajando en nuestro estudio de las primeras seis semanas. Luego haremos un estudio de árboles. Nos hemos enfocado en las rutinas y las expectativas del aula. Hemos hecho libros acerca de nuestras familias y de nosotros mismos. Tenemos planeados unas clases de cocina; los niños van a preparar tortillas caseras y batidos de frambuesas.
Postville CD	Estamos trabajando en cómo estar preparado para el año escolar. También conocemos a los compañeros de clase de la otra aula preescolar, que es

	parte de la guardería aquí en Postville. Ellos serán compañeros de clase en el futuro.
Waukon A	Estamos acostumbrándonos a nuestras rutinas y horarios. Estamos ayudando a los niños a aprender los nombres de todos. La semana pasada en grupos pequeños, preparamos una salsa de fruta. Y esta semana disfrutamos los días de disfraces para homecoming (reunión de antiguos amigos). Pronto empezaremos el estudio de pelota.
Waverly	No hay reportaje.
West Union	Caminamos juntos a la tienda de flores (Old Mill) y compramos claveles blancos. Luego los niños pusieron colorante en el agua para ver qué pasa a la flor.

Se celebrará la próxima reunión el 15 de octubre, 2024, a las 18:30 horas, por Zoom. El entrenamiento para nuevos miembros tendrá lugar a las 17:00 horas, por Zoom, seguida por la reunión regular a las 18:30.

Se levanta la sesión a las 19:03 horas.

Entregado por Denise Tapscott

Aprobado 15/10/24